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今年の秋の目標は会員48名、読者120部、婦人部48人、共済48人、青年部8人。   

        数は力です。私たちの要求実現のためがんばりましょう。  
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 会員の皆さんのご協力で11月13日現在、会員10名、商工新聞93部、共済会14名、青年

部4名、婦人部9名。商工新聞拡大達成まであと27部。消費税増税反対署名現在・5247筆

会員比率73％。目標まであと873筆です。 

  １１月なんでも相談会のお知らせ  
     南区なんでも相談会 

  １１月１６日(日)１４時－１６時 

      武蔵浦和コミュニティセンター第７会議室 

     浦和区なんでも相談会 

  １１月２０日(木)１８時－２０時 

      浦和民商事務所 

 浦和民商・秋のセミナーのご案内  
 毎年行っています秋のセミナーにご参加ください。 

   参加はすべて無料です。事務所までご連絡を！ 

11月17日(月)『消費税引き上げ後の情勢とアベノミクス   

       税制を考える』  

  18時30分－20時30分   浦和コミセン第13集会室  

  講師;税理士法人第一経理 長谷川元彦税理士 

 

＊法人のかたぜひ参加して下さい。増税は消費税だけで

はありません。大企業には減税、中小企業には赤字でも

払う、政府が出した『外形標準課税』制度と消費税の引

き上げのからくりについてわかりやすくお話します。 

 第４２回婦人部定期総会・秋のセミナーを開催 

 浦和民商会員広告コーナー 

 

常盤山査子

 埼玉県政要求共同行動に参加しました   
 １１月７日(金)さいたま市埼佛会館に於いて、県内

民主団体、市民団体総勢１００名が参加、午前中は決

起集会、午後は県政全般、社会保障について埼玉県と

話し合いが行われ浦和民商から香田会長、荒川副会

長、関口、宮川、松本事務局が参加しました。 

 午後の県政全般では、埼商連会長が、住宅リフォー

ム助成制度が、他県で経済効果を挙げているので創設

するよう要望しましたが、県側は個人資産に助成はで

きないという回答でした。また、小規模企業振興基本

法についても意見交換を行いました。 

 社会保障交渉について、県職員が全国一少ないため

に生じている県民サービス、深刻な医師不足問題、小

児医療センター問題などに加えて、国保などの滞納・

激化する差押さえについて荒川副会長が『公僕が憲法

２５条を遵守しないのはどういうことか、国の補助金

が少ないならどうして国を動かさないのか。』と強く

迫り、県側は市町村の債権回収課に対し担当者に状況

説明を聞くことを約束しました。 

発言する荒川副会長 県政全般交渉 

第４２回浦和民商婦人部定期総会が開催 
 １１月９日(日)午後１時より浦和民商事務所

で１６名の参加で開催されました。今期は規約

改正のため半年間の活動報告と決算報告、予算

案提案、２点の規約改正、新役員提案など提出

採択され、南区の斎藤照子さんが婦人部長に再

選されました。部員

さんにお配りする冊

子『力と心をひとつ

に』は、１２月のプ

レゼントと一緒にお

届けします。 

秋のセミナー『ＳＮＳを使って商売力を

高めよう』開催 
１１月８日(土)午後６

時３０分、浦和コミセ

ンＩＴルームにて１２

名が参加、事業者向け

webサービスみんなび代

表青木賢司さんを招い

て商売を良くする拡散

型ＣＭの効果と実践を学びました。参加者全員で

会社向けフェイスブックを作りました。浦和民商

のフェイスブックも作りましたのでみなさんに 

いいね！といわれる内容にしたいです。            

青木先生の講義に楽しく参加 


